

MINUTA VIAJE A CHIHUAHUAA LA INSTALACION DE LA COMISION DEL DEPORTEDEL H. CONGRESO DEL ESTADO



Del día 24 de octubre de 2016

Asistentes:

Regidora: M.I. MARIA DEL ROSARIO VALADEZ ARANDA

Asesor: M.D.F. GUSTAVO MENDEZ AGUAYO



MINUTA VIAJE A CHIHUAHUAA LA INSTALACION DE LA COMISION DEL DEPORTEDEL H. CONGRESO DEL ESTADO



Siendo las 5:00 horas del lunes 24 de octubre de 2016, la suscrita Regidora M.I. María del Rosario Valadez Aranda, acompañada del asesor de regidores M.D.F. Gustavo Méndez Aguayo, iniciamos el viaje rumbo a la capital del estado Chihuahua, Chihuahua, ciudad a la que llegamos a las 8:45 horas y a nuestro destino, es decir, el edificio del H. Congreso del Estado y en particular al piso 18 del mismo a las 9:04, en donde fuimos participes de la sesión de instalación de Comisión del Deporte de referencia, misma que quedo integrada de la siguiente manera:

Presidente: Miguel Alberto Vallejo Lozano

Secretario: Imelda Irene Beltran Amaya

Vocal: Citlalic Guadalupe Portillo Hidalgo

Vocal: Hever Quezada Flores

Vocal: María Antonieta Mendoza Mendoza



JUÁREZ INDEPENDIENTE HEROICA CD. JUÁREZ, ADMINISTRACION 2016 - 2018

Al terminar la sesión de instalación se declaró cerrada la misma y se abrió un espacio de participación a los asistentes, teniendo la suscrita regidora las siguientes participaciones:

Primera participación: ¿Cuál va ser el método de trabajo? ¿dequé manera vamos a estar trabajando a la par? Ya que a mí me gustaría que toda la información, todos los puntos que se siguieran, se distribuyeran en todos los municipios porque hasta ahorita nos hemos dado cuenta, tengo el gusto de trabajar como promotora y entrenadora de baloncesto ya por muchos años dentro del deporte y lamentablemente nos hemos venido dando cuenta que los fondos no llegan a todas las ciudades en específico a Cd. Juárez, llegan ciertos fondos y hasta ahí se quedan, no se apoya ni a la niñez ni a toda la juventud, sabemos que tenemos muchos excelentes jugadores que se quedan en sus colonias por la falta de recursos, lamentablemente esos deportistas son los mejores, son los que tienen mayor calidad deportiva y mejores proyectos, que pudiera ser para levantar el deporte en el estado, sin embargo, por no tener un nivel económico que puedan pagar no salen de ahí, a mí me gustaría que se estableciera un plan de trabajo para poder llegar a todos esos niños, vía recursos poderles poner entrenadores y poder tener una mejor calidad de deporte.

Segunda participación: Escuchando tanto al director del instituto municipal del deporte de chihuahua, como al director del instituto estatal del deporte, la verdad en Ciudad Juárez si tenemos un gimnasio adaptado y es lamentable que sea una instalación de primer mundo pero que esté abandonada, que no se hayan hecho los programas adecuados para que los niños con capacidades diferentes vayan, que no se ponga al personal adecuado para que estos niños puedan efectuar el deporte y es lamentable, a mí me ha tocado y la verdad el motivo por el cual yo acepté la invitación para ser Regidor y aceptar y pedir la coordinación de la comisión del deporte en el H. Ayuntamiento de Ciudad Juárez, es ese precisamente, porque me ha tocado como deportista, como entrenadora y como promotora del deporte ver las carencias y lo que sufren los deportistas. Si me gustaría trabajar muy de la mano con ustedes, y pido que la apertura que se está teniendo el día de hoy, siga y se trabaje y se bajen todos esos recursos, la verdad es que hay mucho talento y como dice el director del instituto municipal de chihuahua, los que más



JUÁREZ INDEPENDIENTE

medallas nos trajeron fueron en las para olimpiadas, fueron nuestros deportistas con capacidades diferentes.



En Juárez hay tremendos jugadores, unos tremendos nadadores, la verdad, me ha tocado convivir, mis hijos han sido nadadores, yo soy basquetbolista, pero, me ha tocado pagar al 100% casi todos los gastos de mis hijos cuando van como selección chihuahua a nacionales, salvo cuando van a olimpiadas nacionales es cuando ellos no tienen que cubrir nada, le pido mucho al director del instituto chihuahuense que sí cuide que los recursos realmente lleguen a los deportistas, porque sabemos que sí hay recursos pero no les llegan a ellos, donde se quedan? No sé, pero se quedan en otros lugares y no les llegan a los niños, es lamentable que no tengan ni siquiera una motivación, en el caso de los nadadores, ni siquiera poder decir tengo una gorra que dice Chihuahua porque soy seleccionado de Chihuahua, como mínimo; y los deportistas de los otros deportes si se les dan los uniformes pero muchos de ellos lo costean los papas con sus propios recursos, entonces hay que trabajar, bajar muchos recursos, por decir en ciudad Juárez, yo si te pediría infraestructura, lamentablemente en el ayuntamiento anterior desmantelaron un gimnasio porque lo iban a renovar, y tiene desde mayo que está parado ese gimnasio y hasta ahorita no se le ha metido mano, por nuestra parte ya estamos haciendo gestiones para que obras públicas vuelva a adaptar ese gimnasio, que es el Ignacio Chavira.



JUÁREZ INDEPENDIENTE

Tercera participación: Algo muy importante la verdad ahorita que comentaba aquí el compañero deportista y entrenador que convertir en un centro alto rendimiento, a mí me gustaría pues es un buen proyecto pero a mí me preocupa Ciudad Juárez, está lejos de todas las ciudades de Chihuahua siempre quedamos aislados, entonces poner un centro de alto rendimiento ahora sí, quisiera hacerle la petición formal de que se vea a Ciudad Juárez; Chihuahua tiene muchos gimnasios en excelentes condiciones, instalaciones deportivas y centros deportivos muy importantes, alberca no se diga, Ciudad Juárez carece de eso, tiene unas albercas ahorita se acaba de inaugurar lo que es parque revolución una alberca muy buena pero nos preocupa porque son solo dos municipales nada más, dos albercas municipales, las otras son totalmente particulares o de instituciones educativas, convertir un centro de alto rendimiento para Ciudad Juárez hace mucha falta, no convertir solamente un gimnasio, yo creo que tenemos la capacidad y hemos demostrado con el talento deportivo que hemos sido unos grandes deportistas, como para merecer un centro alto de rendimiento como lo tiene Tijuana, como lo tiene Querétaro, como lo tiene Monterrey, como lo tiene la Cd. De México yo creo que Chihuahua se merece para nuestros deportistas, que sus legisladores, así como, sus representantes gestionen tener un centro de alto rendimiento.

Cuarta participación: Hoy estamos juntos deportistas, entrenadores pero algo que es muy importante dentro del deporte, que sin ellos no habría deporte son los jueces y árbitros, yo creo que también necesitamos regularlos a ellos, porque existen árbitros de tal asociación y mencionan, yo soy árbitro de futbol de tal liga o de tal otra, están todos dispersos no hay una capacitación real, ni para arbitraje ni para jueces para que ellos puedan tener la calidad y la capacidad de estar arbitrando a nivel nacional, a nivel olimpiada o a nivel internacional vamos apuntando más lejos con esa capacitación, ahora otra cosa que yo también quisiera agregar por parte de legislar, es prohibir el pirataje de jugadores, es increíble, ya viene la temporada de olimpiadas y miren las categorías infantil y juvenil que son de olimpiadas, es un pirataje de jugadores como usted no tiene idea, entonces, claro ¿quién va a ganar? ¿quién es el que va a ganar? ¿El que tiene más poder de convencimiento para jalarse a los papas para convencerlos de que él es el mejor entrenador? pero el mejor entrenador no necesariamente es el mejor formador, como decía el director va ser el que tuvo el mayor poder de convencimiento para quedarse con los



mejores jugadores y ese entrenador le regalan viajes y va a Mazatlán o Acapulco, etc, por tanto se pierde totalmente el sentido deportivo, sino que se basan en quien es el mejor postor, eso es increíble, por otro parte en el futbol me ha tocado más estar, lo que se hizo en la liga estatal que necesitabas una carta de liberación por parte del equipo y en caso de que no te la dieran tenías que descansar un año, esto sería bueno legislarlo ahí que revisarlo bien, así nuestros jugadores querrán ser mejores jugadores y evitar que a los mercenarios entrenadores, mercenarios porque se roban y se piratean a los niños.

Debo aclarar y hacer mención que hubo otras participaciones tanto por los integrantes de la comisión del deporte, director del instituto chihuahuense del deporte, del instituto del deporte de Chihuahua y otros asistentes.

Terminándose la reunión aproximadamente a las 11:15 horas del lunes 24 de octubre de 2016.